

GRANADA

La UGR abre fronteras a sus alumnos para aprender todo tipo de lenguas

25.03.09 - ANDREA G. PARRA GRANADA

Los cursos de verano serán en Israel, Corea, Rusia, EE UU y Eslovenia

Relaciones Internacionales explica que se demanda todo tipo de idiomas

Hay universitarios para todo. En este caso es para estudiar idiomas y conocer otras culturas. Si alguien cree que en la Universidad de Granada (UGR) no hay estudiantes que estén aprendiendo ruso o esloveno se equivoca. No obstante, el ruso se puede decir que es una lengua 'numerosa' y además con tradición en la institución granadina. ¿Y esloveno? ¿Hay alguien? También. Por eso, la institución universitaria granadina sigue ampliando fronteras y ofrece un curso para ir a Eslovenia, a la Universidad de Ljubliana concretamente, a estudiar esta lengua y aprender de su cultura. El viaje está programado para este verano.

El vicerrectorado de Relaciones Internacionales de la Universidad de Granada ha convocado plazas para participar en cursos de idiomas, lengua y cultura organizados no sólo en Eslovenia sino también en EE UU en la Universidad de Loyola, Chicago, a través de la Fundación IES; en Corea del Sur en la Universidad de Seúl; Israel, Universidad de Tel-Aviv; y Rusia, Universidad Estatal de Voronezh y Universidad Estatal Técnica de San Petersburgo.

En esta edición el vicerrectorado ha agrupado las ofertas de estos cursos de verano para que sea más cómodo para los universitarios a la hora de hacer las solicitudes. En esta ocasión para estos seis centros y cinco países hay unas dieciséis plazas. Para la Universidad de Loyola en Chicago es para que la ha salido una mayor oferta, son ocho en total. La estancia de la que disfrutarán los alumnos de la Universidad granadina que sean seleccionados se ha programado del 29 de junio al siete de agosto.

Plazos variados

Los plazos son variados en cada uno de los centros. Lo que sí es igual para todos en esta convocatoria es el día en que se termina el plazo para presentar la solicitudes: hasta las 13.00 horas del día tres de abril. Las solicitudes deberán presentarse en la Oficina de Relaciones Internacionales -calle Cuesta del Hospicio, Complejo Administrativo Triunfo-.



La UGR oferta programas en «todo el mundo». /

EN BREVE

Oferta para el verano

Universidades: EE UU en la Universidad de Loyola, Chicago, a través de la Fundación IES; en Corea del Sur, en la Universidad de Seúl; Israel, Universidad de Tel-Aviv, Rusia, Universidad Estatal de Voronezh y Universidad Estatal Técnica de San Petersburgo; y Eslovenia, Universidad de Ljubliana.

«Con Israel estuvimos un tiempo sin programa, pero ya lo hemos recuperado»

Desde la Oficina de Relaciones Internacionales de la UGR explicaban ayer que con Israel han estado un tiempo en que no se hacían programas de intercambio, por los problemas de inestabilidad en el país, pero «ya lo hemos retomado». En esta línea, explican que antes de que cualquier alumno vaya a estudiar con un programa de un mes o de un curso completo consultan con la embajada y piden todo tipo de información para saber que todo está en orden.

Los cursos de verano son una parte de los muchos programas de intercambio que tiene la Universidad granadina. Son pocos los idiomas que no se ofertan. Los universitarios granadinos pueden viajar a múltiples países. En ocasiones se quedan plazas sin cubrir en algunos programas, pero si se pregunta en la Oficina de Relaciones Internacionales que si hay universitarios que se van a aprender lituano, estonio, chino, japonés o casi cualquier otro idioma la respuesta es sí.

En estos momentos también están abiertas las convocatorias para participar en programas de ampliación de conocimientos e idioma en la Universidad Internacional de Verano en Kassel (Alemania) y Universidad Internacional de Verano en Tallin (Estonia) y Riga (Letonia). La convocatoria de becas del Gobierno Chino para el año académico 2009/2010 también está abierta.

Todas las novedades, requisitos y becas que se pueden solicitar se pueden consultar en la página web del vicerrectorado de Relaciones Internacionales: http://internacional.ugr.es y en la sede de la propia Oficina de Relaciones Internacionales de la UGR.

1 de 1 25/03/2009 10:20